

## Geballte GRC-Kompetenz: mauer\* Unternehmensberatung und GBTEC gehen strategische Partnerschaft ein

**Wien/Reutlingen, 21.10.2022 – Die kürzlich geschlossene Partnerschaft zwischen der Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft mauer\* und GBTEC führt zur Kompetenzbündelung der beiden GRC-Spezialisten. So erhalten Kunden während Planung, Implementierung und Betrieb ihres aktiven GRC-Managementsystems die bestmögliche Betreuung.**

mauer\* verfügt über umfangreiche, fachspezifische Umsetzungserfahrung, die durch die IT-Kompetenz von GBTEC ergänzt wird und so ein umfassendes Service im Bereich Governance, Risk und Compliance (GRC) ermöglicht. GBTEC spezialisiert sich seit über 15 Jahren auf die Digitalisierung der verschiedenen GRC-Disziplinen und unterstützt Unternehmen weltweit mit der Softwareplattform BIC GRC.

„Es ist uns ein Anliegen, unseren Klienten neben zielgerichteter Beratung und Projektunterstützung auch eine Softwarelösung anbieten zu können, die ein optimales Risiko- und Compliance-Management ermöglicht. In GBTEC haben wir aufgrund des umfangreichen Produktportfolios einen starken Partner gefunden, der sämtliche Anwendungsfälle im GRC-Bereich abbilden kann.“ erklärt Stephan Mauer, Gründer und geschäftsführender Gesellschafter von mauer\*.

Samuel Brandstätter, Head of Product Line GRC und Managing Director bei GBTEC Austria ergänzt: „Die Gestaltung und Etablierung von GRC-Managementprozessen ist ein umfangreiches und wichtiges Unterfangen, im Rahmen dessen viele unserer Kunden auf Beratungspartner wie mauer\* setzen. Durch das Zusammenspiel von Beratungs- und IT-Expertise ergeben sich wertvolle Synergieeffekte, von welchen unsere Auftraggeber durch die Besiegelung dieser Partnerschaft in Zukunft verstärkt profitieren können.“

mauer\* und GBTEC sind gleichermaßen Vertreter der Philosophie, dass ein effizientes und effektives GRC-Managementsystem den Grundstein für eine

**Ihr Ansprechpartner**  
Julia Druschel  
+43 13670876-123  
[julia.druschel@gbtec.com](mailto:julia.druschel@gbtec.com)

integre, wertorientierte Unternehmensführung legt. Dieser Konsens ist die optimale Voraussetzung für eine langfristige, erfolgreiche Zusammenarbeit der beiden GRC-Spezialisten.

## Über mauer\*

Die Mauer Unternehmensberatung GmbH ist eine Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft mit dem Schwerpunkt der betriebswirtschaftlichen Beratung für KMU. Das Unternehmen mit Sitz in Reutlingen bietet spezialisierte Leistungen für die Bereiche Assurance, Governance, Risk & Compliance, Advisory, Tax & Services sowie technische und betriebswirtschaftliche Beratung bei Restrukturierungen und Prozess- und Organisationsoptimierung an. Zu ihren erfahrenen Experten zählen Wirtschaftsprüfer, Diplom-Ingenieure, Steuerberater, Certified Internal Auditors und Certified Internal Systems Auditors. Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.mauer-wpg.com>.

## Über GBTEC

Wir von GBTEC sind der Überzeugung, dass erfolgreiche Geschäftsführung darauf basiert, die operative Unternehmenssteuerung mit risikoorientiertem Handeln in Einklang zu bringen. Darum setzen wir alles daran, die entsprechenden Abläufe zu echten Werttreibern für unsere Kunden zu entwickeln. Dies erreichen wir mit unserer state-of-the-art BPM- und GRC-Suite BIC Platform, kompetenter Beratung und einem umfangreichen Schulungsangebot. Wir stehen Unternehmen aus allen Branchen als Ansprechpartner für ihre digitale Transformation, ihre Business Process Management Initiativen und ihr GRC-Management zur Seite. Unsere Teams an sechs Standorten in Europa und Australien arbeiten tagtäglich dafür, dass weltweit agierende Fortune 500 Konzerne, mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Verwaltung von optimalen Prozessen und innovativem GRC-Management profitieren. Nähere Informationen finden Sie unter <https://www.gbtec.com/de/>.